

## Pressemitteilung

### Stiftergemeinschaft spendet 5.500 Euro

11 Jahre Arbeit und rund 75.000 Euro für soziale Projekte, Kunst, Kultur, Sport, Bildung und Naturschutz, das ist die Bilanz der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Erding – Dorfen. In diesem Jahr konnten sich wieder fünf regionale Hilfsorganisationen über insgesamt 5.500 Euro freuen.

„Als wir im Kuratorium überlegten, welche Hilfsorganisationen wir diesmal unterstützen, mussten wir nicht lange nachdenken“, stellt Kuratoriumsvorsitzender Willy Neupärtl fest und bedankte sich ganz herzlich bei den Vertreterinnen der Tafeln aus Erding, Dorfen und Taufkirchen, der Flüchtlingshilfe aus Erding und der Hilfsorganisation Helferschweine e.V. für ihre „wertvolle Arbeit“.



*Hinten v. l. n. r.: Marianne Hindrichs (Tafel Dorfen), Johannes Maier (Stiftungsexperte der Sparkasse), Willy Neupärtl (Kuratoriumsvorsitzender), Bernd Grimm (Kuratoriumsmitglied), Jürgen Loher (Kuratoriumsmitglied), Anita Stang (Flüchtlingshilfe Erding), Michael Utschneider, (Vorstandsmitglied der Sparkasse und Mitglied des Kuratoriums), Petra Bauernfeind (Tafel Erding), Harry Hoyler (Helferschweine e. V.), Wolfgang Krzizok (Helferschweine e.V.), Roland Schreiber (Kuratoriumsmitglied).  
Vorne v. l. n. r.: Patrizia Maier (Tafel Taufkirchen), Monika Rudolf (Tafel Dorfen)*

Mit der Spende können nun Dinge angeschafft werden, deren Finanzierung aus den laufenden Spendererträgen kaum möglich ist. Einen neuen Tiefkühler wird die Tafel in Erding kaufen, denn der bisherige hat seinen Dienst getan und sorgt für ständige Stromausfälle. Für weitere Hilfsgütertransporte in die Ukraine werden die Flüchtlingshilfe Erding und auch Helferschweine e.V. die Spende in Höhe von 1.500 Euro und 1.000 Euro verwenden. Auch bei den Tafeln in Dorfen und Taufkirchen gibt es gerade vor Weihnachten zusätzliche Anschaffungen, die über die wöchentlichen Lebensmittelspenden hinausgehen. Da kommen die jeweils 1.000 Euro Spende der Stiftergemeinschaft zur richtigen Zeit.

## **Pressemitteilung**

„Unsere Stiftergemeinschaft sorgt für doppelte Freude“, erklärt Michael Utschneider, Vorstandsmitglied der Sparkasse und Mitglied des Kuratoriums der Stiftergemeinschaft. „Die Stifterinnen und Stifter setzen ihr Vermögen für ihre persönliche Herzenssache ein und gleichzeitig können wir in diesem Jahr wieder Hilfsorganisationen aus unserer jährlichen Ausschüttung unterstützen“.